
  

 
 

伏線回収で幸せな人生を 
「夏美のホタル」「ライアの祈り」など数々の名作を生み出し続けている小説家の森沢明夫さんには、「プ

ロだけが知っている小説の書き方」という作品があります。この作品は、小説を書く基礎、コツ、テクニッ

ク、に加えて、より人生が輝く生き方についての指南書（しなんしょ 意味：やり方を教えるてびき）にもな

っているとひそかに評判になっています。本やインタビューの中で森沢さんは、「小説家とは主人公を不幸に

追いやるのが仕事。不幸をどう乗り越えたかが小説の面白さ」と語っており、作品を作るときのコツとして

「どの作品の主人公も人に対しての誠実さをもたせ、主人公が不幸のどん底になるとき、誰かに優しくする

行為を入れておく（伏線）。そのことがきっかけでどん底から這い上がっていく様子を描く」とも述べていま

す。また、「実際の人生では、必ずチャンスは人がもってくるし、ピンチも人が救ってくれる。自分だけでう

まくいくことはない。だから、人生、生きているときに絶対にやっておいた方がいいのは、後で回収できる

伏線（誠実に接すること）を日頃からいっぱい撒いておくこと」と教えてくれています。一人一人のちょっ

とした意識と行動で、あったか安宅を実現していきましょう。 

 

本校では、11月 1日（金）に開催される文化祭に向けて、10月 8日(火)より各学級で合唱練習を開始しました。生徒

は今、合唱コンクールに向けて協力して音楽を創り上げることに取り組んでいます。毎日のように聞こえる歌声から、こ

の体験的に学ぶ活動を通して、責任感や自己抑制力、寛容など生徒の「自立」につながる力が培われると強く感じていま

す。保護者の皆様には、午前中の合唱コンクール・学習発表のほか、午後の部も公開いたします。ぜひ、生徒の頑張る姿

をご覧ください。 

※お昼の時間は一旦退校していただきます。オープニングとフィナーレは演出の関係で、途中入場できません。 

運動会で大きく成長しました 

10月 3日(木)に開催が予定されていた運動会が、

雨で順延となり、10月 5日(土)の 13時 10 分から開

催されました。午前の資源回収を終えてから行うと

いう変則スタイルでしたが、準備していたすべての

競技を、無事に終えることができました。 

 運動会は、生徒が大きく成長する行事です。どち

らの団も 3年生が中心となって一体感のある運動会

をつくり上げてくれました。生徒のもつ可能性を感

じさせてくれる素晴らしい運動会になりました。 

地域や保護者の皆様には、雨で延期になった上、

午後からの開催で終了時刻が遅くなりご心配をおか

けしましたことお詫び申し上げます。 
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天候に恵まれた資源回収 
10 月 5 日

(土)午前 8

時から、安宅

中学校校下

20 町内で一

斉に資源回

収を行いま

した。心配さ

れた天候にも恵まれ、予定通りに回収作業が行われ、

大きなトラブルもありませんでした。 

協力していただいた地域の皆さん、保護者の皆さ

ん、頑張った生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。

また、お世話をしていただいた厚生委員会の皆さん、

地区委員の皆さん、ありがとうございました。 

 

大会結果 
10月 12日(土)、軟式野球、男子卓球、女子陸上の

3 競技において、加賀地区新人体育大会が各会場で行

われました。 

 

〈軟式野球〉寺井野球場 

 1回戦 安宅・中海・丸内中 ５ － ６× 野田中 

 

〈男子卓球〉小松市総合体育館 

 団体戦 1 回戦 安宅中 １ － ３ 鳥越中 

 個人戦 橋本 琉青、榊 心吾 初戦敗退 

 

〈女子陸上〉物見山陸上競技場 

 女子 100m 4 位 前川 虹心 13.68 

 女子 200m 4 位 長田 結菜 28.64 

 1年女子走幅跳 4位 助田 光悠 4m34 

 女子 4×100mR 8位 長田、助田、白尾、前川 55.16 

 

作品展・コンクール結果 
9/9(月) 小松市小中学校児童生徒科学作品展 

    入選 北村 葉那 

9/19(木)令和６年度明るい選挙啓発ポスターコンクール 

    特選 南 ましろ 

    金賞 福井 希華 

    銅賞 大島 里織 

10/14(月祝)Dance Channel CHALLENGE CUP2024 

    2nd シリーズ北陸予選 

     中学生ソロ部門 CHAMPION 関戸 梨乃 

 

安宅町公民館まつりに吹奏楽部が出演 
10月 13日(日)、安宅町公民館まつりに本校吹奏楽

部が招待され、晴天の下、演奏を行いました。 

 

第２回生徒総会が行われました 
10月 18日(金)、6限目の時間に後期の生徒総会が

行われました。安中パレードの振り返りや、前期生徒

会活動報告、後期生徒会活動計画について審議し、活

発な質疑応答が行われました。 


